



ゆうこう山Part II



令和5年12月1日発行
第5号
文責 協議会会長
三木芳喜

枚田小学校運営協議会 会報

枚田小学校創立150周年をお祝いしました

枚田小学校の前身である開蒙館が開設されたのが明治6年11月29日。それから150年が経過しました。150年目の節目となる11月29日をお祝いするために、令和4年度から創立150周年実行委員会を組織し取り組んできました。

過日、その記念式典を藤岡市長様をはじめ、多数のご来賓にご出席を賜り開催することができました。

150周年実行委員会は、校区協議会代表、自治協代表、学校運営協議会代表、PTA代表、学校職員の計17名です。ロゴマークとゆるキャラの選定、横断幕2枚、記念缶バッジ、記念パンフレット、スライドショー、航空写真撮影などを企画・製作、記念式典の運営をいたしました。

記念パンフレットは、校区内のすべてのご家庭にお届けしています。記念缶バッジは、児童の皆さんは自分で手作りしました。また、ボランティアで小学校に携われた方や令和4年度の卒業生の皆さんにもお届けしました。

スライドショーは写真を中心として、枚田小学校の歴史を紹介するビデオです。150周年記念式の中でも上映しました。明治中頃から現在までの写真で、時代とともに変化する子どもたちの様子と教育の移り変わりが分かります。児童用15分、一般用17分です。視聴をご希望される方は枚田小学校にお問い合わせください。(TEL:672-2049)



缶バッジと横断幕

3年生が黒豆の収穫をしました

6月9日植えた黒豆を10月25日(水)に収穫しました。今年は異常気象の猛暑で、かつてないほどの不作だとお聞きしました。しかし、子どもたちはとても喜んで、持参した袋に黒豆をいっぱいにしていました。

「家に帰って家族のみんなと一緒に食べるのが楽しみです。」と言いながら学校に帰りました。



コロナ前に戻りつつある小学校

今年5月にコロナが第5類になり、学校も徐々に以前の状態に戻ってきています。マスクの児童は少なくなりました。参観日や運動会も保護者のみなさんとともに開催できました。しかし、インフルエンザが流行しており、感染症への対応は重要です。

読み聞かせなどで学校に行くと、コロナの時は静かだったのが、今頃は反応があったり、返事をしてくれるようになったり学校全体が明るく変わりました。



